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DISCUSSIONE   C.C.  PUNTO 9) ODG C.C.  26/11/2018  CONVENZIONE PER L’ESERCIZIO 

ASSOCIATO DELLE FUNZIONI IN MATERIA DI ACCOGLIENZA E INFORMAZIONE 

TURISTICA ALL’INTERNO DELL’AMBITO CASENTINO, APPROVAZIONE  

 

Vicesindaco Nassini:” Si come ha detto stamattina Daniele nella IV commissione, finalmente 

andiamo ad approvare la convenzione insieme a tutti Comuni dell’ambito Casentino definito dalla 

Regione nel testo unico del turismo del 2016, in cui viene individuata l’area Casentino e dobbiamo 

dare incarico  al Comune Pratovecchio Stia per scelta appunto di tutti i Comuni di questo ambito  di 

fare il capofila e quindi dopo che tutti i Comuni hanno portato la delibera in Consiglio comunale 

andrà il Comune di Pratovecchio Stia per conto di tutto l’ambito a stipulare una convenzione con la 

Regione, quelle che saranno poi l’azione che verranno fatte dalla Regione per il nostro ambito 

prevedono una convenzione con l’agenzia regionale di promozione turistica quindi Toscana 

promozione, la realizzazione del collegamento con la piattaforma informatica regionale e la 

programmazione e monitoraggio con l’OTD che se vi ricordate l’avevamo già attivato nel 2014 

eravamo noi per il Comune di Bibbiena , Ortignano Raggiolo, poi c’era Pratovecchio Stia per il suo 

Comune e Poppi, finalmente la Regione, noi già in quell’occasione avevamo detto che ci sembrava 

opportuno farlo a livello Casentino e dopo 40 anni ci sono arrivati anche loro e quindi  viene fatta a 

livello Casentino, ci sarà una Conferenza dei Sindaci dove verranno le varie decisione in ambito 

turistico, devo essere sincera dopo 4 anni qualcosa è stato fatto, è stato individuato il Comune di 

Pratovecchio Stia lo dico per trasparenza no perché c’è i soldi, perché con al fusione si sono liberate 

alcune persone all’interno del Comune che è stato possibile formare sull’indirizzo turistico e per 

questo si sono rese disponibili di prendere in carico il lavoro, che non è una cosa da poco, ed in più 

ogni ambito che si andrà a costituire riceverà dei finanziamenti regionali subito” 

Presidente Frenos:” Ci sono interventi? Allora favorevoli? Unanime, per l’immediata eseguibilità 

favorevoli? Stesso esito.” 


